

ABSTRAK

Pandemi covid 19 sudah memberikan banyak dampak dalam perekonomian semua negara maupun berbagai aspek kehidupan, salah satunya industri asuransi yang menunjukkan bahwa pertumbuhan kinerja keuangan yang signifikan. Hal tersebut sejalan dengan meningkatnya pemahaman masyarakat terhadap kebutuhan perlindungan kesehatan, sehingga membuat masyarakat tertarik untuk memberikan asuransi pada dirinya. Adanya pertumbuhan yang cukup signifikan sampai dengan juli 2021, pada asuransi jiwa mengalami kenaikan pertumbuhan sebesar 4,14% sedangkan pada asuransi umum mengalami pertumbuhan sebesar 10%.

Pada penelitian ini bertujuan untuk bagaimana pengaruh umur perusahaan, *leverage*, likuiditas dan kinerja keuangan pada sub sektor asuransi yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2021. Variabel variabel yang digunakan pada penelitian ini yaitu, umur perusahaan, *leverage*, dan likuiditas terhadap kinerja perusahaan pada sub sektor asuransi yang terdaftar di BEI.

Objek pada penelitian ini adalah perusahaan sub sektor asuransi yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2021. Teknik pengambilan sampel dengan menggunakan *purposive sampling* dan diperoleh 12 perusahaan dengan periode penelitian selama 4 tahun, sehingga total keseluruhan sampel yang digunakan pada penelitian ini sebanyak 48 sampel.

Metode pada penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, penelitian ini merupakan jenis penelitian deskriptif. Metode analisis pada penelitian ini menggunakan regresi data panel dan menggunakan *software eviews*.

Berdasarkan hasil yang sudah di dapatkan dengan menggunakan statistik deskriptif dan hasil pengujian data panel dengan model *common effect* dapat disimpulkan variabel umur perusahaan, *leverage*, dan likuiditas berpengaruh secara simultan terhadap kinerja keuangan perusahaan. Dan secara parsial variabel umur perusahaan dan likuiditas tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan perusahaan. Sedangkan variabel *leverage* berpengaruh negatif signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan sub sektor asuransi yang terdaftar di BEI tahun 2018-2021.

Kata Kunci: Umur perusahaan, *leverage*, likuiditas, dan kinerja keuangan.